



### **Ring Nr. 14**

Dieser Ring soll sowohl ein Zeichen im Allgemeinen als auch ein Symbol im Besonderen sowie Anregung zum Nachdenken sein. Es gibt keinen endlichen Geist, der von der Materie absolut frei wäre, sagt Gottfried Wilhelm Leibniz.

Die goldene Brücke, gefertigt als Mauer, verbindet zwei konträre Welten, Gesellschaften, politische Ideologien miteinander: Russland auf der einen Seite, repräsentiert durch den roten Rubin als Symbol für den Kommunismus und die USA auf der anderen Seite, repräsentiert durch den blauen Saphir als Sinnbild des Kapitalismus.

Aus allgemeiner Sicht soll dieses Werkstück eine Aufforderung sein, Trennungen in unserer Welt zu überwinden und nicht noch einmal zuzulassen und gleichzeitig Brücken zu bauen, diese zu begehen und Gegensätze in Frieden und Freundschaft zusammenzubringen.

Vor allem ist dieser Ring dem großartigen Werk der Band Scorpions gewidmet. Eine Hommage an ihre Kunst und Musik, die ganz besonders in den Zeiten des Kalten Krieges unablässig für die Vereinigung von und den Frieden zwischen Ost und West – und damit DEN Gegensätzen schlechthin - kämpften und Menschen und Ideen verbanden.

The Winds of Change shall blow over this golden bridge forever.